
Pièces 5 Pièces

Superficie 208 m²

Référence 8173586

Prix 4 325 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Gros caillou / rue sédillot: situé au 4ème étage avec ascenseur d'un immeuble en

pierre  de  taille  de  standing,  le  groupe  vaneau  vous  propose  en  exclusivité  un  bel

appartement  familal  de  208,71  m2  carrez,  luxueusement  rénové.  Ce  dernier  se

compose d'une double réception de 58 m2exposé plein ouest et bénéficiant d'une

agréable vue Dégagé sur la tour eiffel, une cuisine dinatoire entièrement meublé et

équipé  jouxte  ce  dernier.  Un  toilette  invités.  Donnant  sur  une  agréable  cour:  une

chambre parentale de 30m2 agrémenté d'un dressing, une salle d'eau et un toilette

indépendant. Une seconde chambre ...

Gros  Caillou  /  Rue  Sédillot:  Located  on  the  4th  floor  with  elevator  of  a  luxury

freestone  building,  Groupe  Vaneau  offers  you  an  exclusive,  luxuriously  renovated

family apartment of 208.71 m2 carrez.The apartment comprises a double reception

room of 58 m2facing west, with a pleasant view of the Eiffel Tower, and adjoined by

a fully-furnished and equipped dining kitchen.Guest toilet.Opening onto a pleasant

courtyard:  a  30m2  master  bedroom  with  dressing  room,  shower  room  and

separate toilet.A second bedroom with its own shower room.A 3rd bedroom with

full bathroom (bath and shower) and separate ...

VANEAU BAC - SAINT-GERMAIN

25 rue de Vaneau - 75007 PARIS 7EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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